

Jueves 08 de agosto de 2019

Reforma Recortará Arabia suministro petrolero

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (08 agosto 2019).- Arabia Saudita planea mantener las exportaciones de petróleo por debajo de 7 millones de barriles diarios el próximo mes, a medida que el país de la OPEP asigna menos crudo del que requieren los clientes para ayudar a estabilizar el mercado, según funcionarios saudíes. La empresa estatal Saudi Arabian Oil Co, conocida como Aramco, reducirá 700 mil barriles por día en sus asignaciones a clientes en todas las regiones el próximo mes, dijeron los funcionarios, quienes solicitaron no ser identificados debido a que el asunto no es público. La producción del país será menor en septiembre que en este mes, dijeron. P.C. Arabia Saudita, sector energético, petróleo, exportaciones Repunta superávit turístico a 8,438 mdd

Ernesto Sarabia Cd. de México (08 agosto 2019).- La balanza turística del País registró un superávit de 8 mil 438 millones de dólares en los primeros seis meses del año, una cifra 34.4 por ciento mayor a la del mismo lapso de 2018, muestran cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los ingresos turísticos subieron 12.6 por ciento anual de enero a junio de 2019 a 13 mil 42 millones de dólares. En tanto, los egresos fueron por 4 mil 604 millones de dólares, un monto que resultó 13.2 por ciento inferior en términos anuales. P.C. INEGI, turismo, balanza turística Caen pedidos de ayuda por desempleo Reuters Nueva York, Estados Unidos (08 agosto 2019).- El número de estadounidenses que presentó nuevas solicitudes de subsidios por desempleo cayó inesperadamente en la última semana, lo que sugiere que el mercado laboral sigue firme pese a la desaceleración de la economía. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desocupación declinaron en 8 mil, a una cifra desestacionalizada de 209 mil en la semana que terminó el 3 de agosto, dijo este jueves el Departamento del Trabajo. Economistas consultados en un sondeo de Reuters habían proyectado que los pedidos se mantuvieron sin cambios en 215 mil durante esa semana. El dato de la semana previa se revisó para mostrar que se presentaron 2 mil solicitudes más de las que se reportaron inicialmente. P.C. Estados Unidos, desempleo Desacelera inflación a 3.78% en julio

Amelia González Cd. de México (08 agosto 2019).- En julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor creció 0.38 por ciento y llegó a 3.78 por ciento a tasa anual, su nivel más bajo desde el 3.36 por ciento que registró en diciembre de 2016, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el séptimo mes de 2018, la inflación se ubicó en 4.81 por ciento. Los precios de los productos que componen el índice subyacente, que elimina productos de alta volatilidad, crecieron 0.26 por ciento. En tanto, el índice no subyacente, que contiene a los energéticos y agropecuarios, avanzó 0.74 por ciento a tasa mensual en julio. P.C. INEGI, inflación Preocupan señales de recesión global

NEGOCIOS / Staff Monterrey, México (08 agosto 2019).- Los temores a una recesión económica global voltearon ayer a los mercados financieros del mundo. "El riesgo en EU es mucho más alto que hace dos meses", expuso a Bloomberg Lawrence Summers, ex Secretario del Tesoro. "A menudo se puede jugar con fuego y no pasa nada, pero si se hace demasiado, al final uno se quema", abundó en alusión a la escalada de la guerra comercial entre EU y China. P.C. recesión, mercados financieros, economía mundial El Economista Costará 3,274 millones de pesos reubicación de Sedena y Marina en el AICM Alejandro De La Rosa La reubicación de las instalaciones de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y Secretaría de Marina (Semar) existentes en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), dentro del mismo terreno, para construir la nueva Terminal 3, implicará una inversión de 3,274.2 millones de pesos y las obras estarían concluidas en el 2021. Así, el sistema aeroportuario (junto con las terminales de Toluca y Santa Lucía) propuesto por el gobierno federal ante la cancelación del aeropuerto que se construía en Texcoco suma un nuevo costo, el cual provendrá de recursos presupuestales. P.C. SCT, sistema aeroportuario, aeropuerto, inversión Toyota recorta en 10,000 autos su meta de ventas Lilia González La automotriz Toyota prevé que sus ventas de automóviles nuevos en México sean de 100,000 unidades y no las 110,000 que esperaba a inicio de año a consecuencia de la incertidumbre política y económica que persiste en México, el encarecimiento del financiamiento y la austeridad implementada por la actual administración que impacta negativamente en las compras de gobierno. A principios del presente año, la empresa japonesa aspiraba a crecer 3% en la comercialización de sus vehículos en el mercado mexicano y superar la colocación de 110,000 unidades. P.C. Toyota, industria automotriz, ventas China y EU apagan sus motores de exportaciones Roberto Morales China y Estados Unidos apagaron los motores de las exportaciones como impulsores de sus respectivas economías en la primera mitad del 2019, de acuerdo con datos de la Administración de Aduanas china y el Buró del Censo estadounidense. De enero a junio del año en curso, las exportaciones de productos de ambas potencias crecieron sólo 0.1% a tasa anual, un resultado coincidente. P.C. China, Estados Unidos, exportaciones, economía mundial Inversión de Pemex para 10 campos suma US10,464 millones Karol García Petróleos Mexicanos (Pemex) sumó compromisos de inversión para los próximos 25 años por 10,464 millones de dólares mediante el desarrollo de 10 campos cuyos planes han sido aprobados por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Ayer miércoles, el órgano de gobierno del regulador aprobó en su 46 sesión extraordinaria a la subsidiaria Pemex Exploración y Producción el plan de desarrollo para la extracción del campo Octli en aguas someras del golfo de México, donde la estatal invertirá 330.5 millones de dólares al 2039. P.C. PEMEX, sector energético, inversión Afores cobran 520 pesos al año por cuenta administrada Notimex En el 2018, la comisión promedio por cuenta que cobraron las Afores en México fue de 26 dólares, equivalente a 520 pesos al año, por debajo de lo que se cobra en otros países latinoamericanos, aseguró la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore). El organismo defendió que las comisiones que las Afores cobran a los trabajadores mexicanos mantienen su tendencia a la baja desde su creación y se encuentran por debajo de los niveles de países que son referencia en el sistema de cuentas individuales como Chile. P.C. Afores, costos, pensiones, seguridad social Comisión prepara medidas para obtener 500,000 millones de pesos para el presupuesto de 2020 Belén Saldívar Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, informó que buscan la manera de obtener 500,000 millones de pesos para el presupuesto del próximo año. Entre las medidas, indicó, están la de gravar con IVA a plataformas digitales como Uber,

Netflix y Amazon, así como combatir las prácticas fiscales agresivas y la facturación falsa. P.C. Paquete Económico, presupuesto, finanzas públicas Industria y turismo, ejes de desarrollo en Azcapotzalco Camila Ayala Espinosa Para detonar su actividad económica, la alcaldía de Azcapotzalco cuenta con dos estrategias: revivir la zona industrial de Vallejo e impulsar el turismo. Vidal Llerenas Morales, alcalde de Azcapotzalco, en entrevista con El Economista, explicó que después de una serie de análisis se supo que estos dos sectores económicos son los que tienen mayores oportunidades de crecimiento y “que mejorarían de manera exponencial la calidad de vida de sus habitantes”. P.C. turismo Wall Street abre al alza por datos positivos de China y estabilidad del yuan Reuters Las acciones estadounidenses subían la sesión de este jueves en la apertura, alentadas por datos mejores a lo esperado sobre la balanza comercial de China y por la estabilización del yuan, que ofrecía cierto ánimo a los inversores ante las turbulencias desatadas por la guerra comercial. El promedio industrial Dow Jones subía 79.45 puntos, o 0.31%, para colocar su nivel en las 26,086.52 unidades; mientras que el índice S&P 500 ganaba 12.23 puntos, o 0.42%, hasta los 2,896.21 enteros; y el índice compuesto Nasdaq sumaba 58.76 puntos, o 0.75%, para ubicarse en los 7,921.59 puntos. P.C. China, Wall Street, sistema financiero La Jornada Peso arranca la jornada con ganancia de 7 centavos Julio Gutiérrez Ciudad de México. El peso inició la sesión de este jueves con una ganancia de 7 centavos frente al dólar, principal moneda a negociar en el mercado cambiario. Ello por dos cuestiones, la mayoría de las divisas emergentes recuperan las pérdidas de ayer provocadas por el nerviosismo de los inversionistas por las tensiones comerciales entre China y Estados Unidos, y los resultados de la inflación de forma local. Así, el tipo de cambio interbancario se colocó en 19.59 pesos por dólar, apreciación de 0.35 por ciento contra el cierre de ayer. En ventanillas, el billete verde se ofrece a la compra en 19.08 unidades, y a la venta en 19.92 pesos. P.C. tipo de cambio Inflación sube 0.38% en julio; hila dos meses en el objetivo del BdeM Dora Villanueva Ciudad de México. La inflación en julio incrementó 0.38 por ciento, con lo que a tasa anual registró un avance de 3.78 por ciento –el más bajo desde diciembre de 2016-, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Con ello acumula dos meses seguidos en el rango objetivo del Banco de México, cuya media es 3 por ciento, con una variación de 1 por ciento. El descenso en los energéticos para este mes contribuyó a revertir el alza que arrancó para todo el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) en enero de 2017, cuando se liberaron los precios de las gasolinas. P.C. INEGI, inflación Cae nuevamente cotización de mezcla mexicana de petróleo De la Redacción, Reuters y Afp Ciudad de México. El precio de la mezcla mexicana de exportación cayó este miércoles 3.33 dólares (6.5 por ciento) y quedó en 47.36 dólares el barril, la menor cotización en siete meses. El hidrocarburo hiló tres sesiones de pérdidas continuas, en las cuales restó 7 dólares, con ello se ubica en 8 dólares por debajo de los 55 presupuestados en la Ley de Ingresos para este año. La baja se dio en línea con el comportamiento de los precios de los referentes internacionales, que retrocedieron más de 4.5 por ciento en otra sesión de temores a una desaceleración en el crecimiento global y con ello en una menor demanda del energético. P.C. sector energético, mezcla mexicana, precios 25.3% de familias no cuentan con presupuesto para regreso a clases Susana González G Ciudad de México. Una cuarta parte de las familias mexicanas envía a sus hijos a estudiar a escuelas privadas de educación básica por lo que paga colegiaturas que van desde los 3 mil a más de 15 mil pesos mensuales, indica un sondeo realizado por Coru.com, una plataforma de servicios financieros y la empresa de estudios de mercado Brad Engagement. La mayoría de los padres, 33.2 por ciento, hace tal gasto “con el dinero que tiene al día” y el efectivo sigue dominando en los pagos de los padres a las escuelas privadas porque 65.7 por ciento liquida las colegiaturas de esa manera, en cambio apenas 15 por ciento lo hace mediante transferencias bancarias y 11.2 por ciento con tarjetas de crédito o débito. P.C. educación, gasto Se busca aumentar recaudación fiscal, sin nuevos impuestos Israel Rodríguez Ciudad de México. Antes de una reforma fiscal integral planteada para la segunda mitad de la actual administración, se buscará aumentar la recaudación en dos puntos porcentuales como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), equivalente a unos 500 mil millones de pesos, sin aumentar tasas impositivas ni la creación de nuevos impuestos. Para lograr esto se espera actualizar la Ley del IVA para recaudar el impuesto por los servicios que prestan las plataformas digitales extranjeras en México y una revisión a los gastos fiscales para ajustar los regímenes especiales en los que se incluyen las deducciones, estímulos, exenciones, diferimientos, entre otros. P.C. impuestos, recaudación fiscal, política fiscal El País El planeta necesita un cambio del modelo alimentario para combatir la crisis climática MANUEL PLANELLES La crisis climática ha alcanzado tal dimensión y rapidez –2019 encadena máximos de temperaturas mes a mes mientras se suceden olas de calor y sequías– que ya no basta con fijarse solo en un sector para intentar dejar el calentamiento dentro de unos límites manejables. No será suficiente con reducir o suprimir del sector energético los gases de efecto invernadero, que según la mayoría de los científicos están detrás del cambio climático. Hacen falta cambios profundos en otros sectores como el de la producción de alimentos mundial y la gestión de los suelos, y también en las dietas. P.C. ONU, cambio climático, efecto invernadero, alimentos, producción Los inversores se refugian en la deuda y el oro por el miedo a la tensión entre EE UU y China LUIS DONCEL Las chispas que suelta la pelea entre Washington y Pekín amenazan con incendiar distintos mercados. Todo comenzó con la imposición mutua de aranceles. Más tarde, China coqueteó con la devaluación del yuan. Las Bolsas de medio mundo reaccionaron esta semana con fuertes caídas, aunque los parqués de Europa, tras una jornada de tensión, cerraran este miércoles en positivo y Wall Street completamente plano. Estas fricciones se dejan notar ahora en la deuda soberana. El empeoramiento de las perspectivas de crecimiento y la incertidumbre empujan a los inversores a refugiarse en productos como el oro y en la renta fija, hundiendo el rendimiento de los bonos. Esta es una buena noticia para los países más endeudados, pero coloca a la economía global ante una anomalía con efectos imposibles de prever. P.C. China, Estados Unidos, inversión, economía mundial